

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Simpulan**

Kerja profesi yang dilaksanakan di PT Digital Inisiatif memberikan banyak pengalaman dan pembelajaran berharga bagi praktikan. Selama menjalani program ini, praktikan tidak hanya mendapatkan pemahaman mendalam mengenai alur kerja di lingkungan perusahaan, tetapi juga meningkatkan kemampuan manajemen waktu untuk menyelesaikan pekerjaan sesuai deadline yang ditentukan. Praktikan turut mengembangkan keterampilan di bidang desain grafis, fotografi, videografi, dan motion graphic, yang menjadi modal penting dalam dunia kerja di industri kreatif. Proses ini juga membantu praktikan untuk memahami pentingnya komunikasi yang efektif dengan mentor dan tim untuk memastikan hasil kerja yang sesuai dengan ekspektasi.

Selain itu, praktikan memperoleh wawasan baru tentang strategi komunikasi perusahaan melalui peran Corporate Communication, yang tidak hanya berfokus pada desain, tetapi juga bagaimana menyampaikan pesan yang relevan kepada berbagai audiens. Melalui masukan dan wejangan dari mentor serta para senior, praktikan mendapatkan panduan untuk menentukan arah jenjang karir di masa depan. Interaksi dengan rekan kerja dari divisi lain, seperti Humas dan Bentara Budaya, turut memperluas perspektif praktikan mengenai berbagai aspek kerja profesional di lingkungan Kompas Gramedia. Pengalaman ini tidak hanya membantu praktikan dalam membangun kompetensi teknis, tetapi juga memperkaya jejaring profesional yang dapat mendukung karir di masa depan.

### **4.2 Saran**

Proses pelaksanaan kerja profesi dapat ditingkatkan melalui beberapa aspek, antara lain peningkatan komunikasi dan feedback yang lebih terstruktur, serta pembagian tugas yang lebih variatif agar peserta kerja profesi dapat mendalami berbagai aspek pekerjaan. Dalam desain

media sosial Kompas Gramedia dan Bentara Budaya, peserta kerja profesi disarankan untuk lebih terlibat dalam perencanaan konten bersama tim komunikasi serta mengikuti pelatihan tren desain terbaru.

Untuk pembuatan motion design, peningkatan sumber daya dan kolaborasi dengan tim kreatif lainnya akan sangat bermanfaat. Dalam bidang fotografi dan videografi, diusulkan penyelenggaraan workshop serta penyediaan peralatan yang lebih modern guna menunjang hasil yang optimal. Terakhir, penguatan kolaborasi antardivisi dan pengembangan keterampilan dalam manajemen proyek serta kerja tim dapat meningkatkan efisiensi dan kompetensi peserta kerja profesi selama program berlangsung.